

MCMILLAN ACCUEILLE DE NOUVEAU STEVIE O'BRIEN AU CABINET

Publié le 9 janvier, 2023

Catégories: [Actualités](#)

McMillan est heureux d'annoncer le retour au cabinet de Stevie O'Brien à titre d'avocate-conseil au sein du groupe [Gouvernement et Affaires publiques](#). Stevie aura un double rôle, car elle agira aussi à titre de conseillère spéciale chez [McMillan Vantage](#), cabinet d'affaires publiques de premier plan au Canada affilié stratégiquement à McMillan. Elle possède plus de 10 ans d'expérience aux gouvernements fédéral et provinciaux, où elle a notamment été conseillère de plusieurs ministres.

Elle s'était d'abord jointe à McMillan en 2011 à titre de sociétaire au sein du groupe Litige et règlement des différends.

Après sa transition vers le secteur public, Stevie a joué un rôle important au Canada pour l'obtention et le déploiement des vaccins contre la COVID-19 et des tests de dépistage rapides de cette maladie. Pendant qu'elle était chef de cabinet de Bill Blair, ministre de la Sécurité frontalière et de la Réduction du crime organisé, elle a largement contribué à faire avancer la légalisation et la réglementation du cannabis par le gouvernement, ainsi qu'à établir les bases et les cadres de l'interdiction des armes d'assaut.

Elle a également été directrice des Affaires parlementaires et Gestion des enjeux auprès du ministre de la Santé, conseillère juridique du Parti libéral du Canada pendant la campagne électorale générale de 2021 et chef de cabinet du ministre des Richesses naturelles et des Forêts de l'Ontario.

Pour en savoir plus sur Stevie et sa vaste expérience, veuillez [cliquer ici](#).